

中 学 校 よ り

資源回収、ほんとうにありがとうございました。今回の収益金は426,585円でした。地区によっては直近に子ども会の資源回収があったそうですが、例年とほぼ同様の収益を上げることができました。

収益金は、西部中学校の教育活動充実のために大切に使用させていただきます。重ね重ね、ありがとうございました。

地区会で寄せられた主なご意見について

※ 歩車分離式の信号の弊害

歩車分離方式の信号が、特に如意申方面で増えてきました。すべての方向の車両を止める時間が設定されている信号なので、歩行者が安全に横断できる利点があるように思えますが、反面渋滞がおきやすいことや、見切り発車が多々ある等のマイナスの意見が多く寄せられました。学校でも危険な点は注意を促しますし、またこの歩車分離式の意見を含む寄せられた通学路整備の要望は、市の方に報告します。

※ ちらしをすべての家庭に配布する必要はない。

全保護者にちらしを配布し、地区にポスターを掲示し、回覧板で町内会にも情宣しているの、地区の全家庭にちらしを配る必要はないのではないかとのご意見を多くいただきました。毎回ちらしを地区用に約1万2千枚ほど印刷しますが、用紙代は8千円ほどかかります。もしこのちらしを配らなければ、経費の削減にもなりますし、地区担当の方の労力の軽減にもつながります。次回の資源回収ではこのご意見を取り入れようと考えています。

※ 直近に子供会の資源回収があり、回収物が少なかった。

いくつかの地区で、5月の末に子供会の資源回収が行われたため回収物が少なかったの、日程面で検討した方がよいとの意見が寄せられました。今回は新聞販売店の資源回収日を事前に調べ、6月・11月ともに問題はないことは確認しましたが、子供会の日程は把握していませんでした。ただ、毎年同じ回答になり恐縮ですが、1学期についてはテストや修学旅行、あるいは部活動等を考えると後にも先にもずらすことができないのが現状です。

収益のことを思っただいてのご意見、大変感謝しております。